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俊介さん：　　引っ越しを考えているときに不動産屋さんか

ら紹介があって、一度来てみたら、静かで穏やかなまちで
住みやすそうだなと思いました。通勤で難波などに行くこと

が多いので、電車のアクセスが良いことも魅力的でした。車

での移動も高速道路のインターチェンジが近くて便利です。

真実さん：　　保健センターで周りの人などから聞いて、UP

っぷなどの子育て支援施設やイベントのことを知りました。

イベントでは地域の人や同じような年齢の子どもがいる人

と交流できます。そこで仲良くなって、今では家族ぐるみで

仲良しな人もいます。子どももいろんなところでかわいがっ

てもらえるので、早いうちからたくさん行っていてよかった

なと思います。大人になってから、新しいつながりが生ま
れることは子どもに比べたら少ないのでとてもありがたい

ですし、なによりも楽しいですね。

広がる人の輪

森俊介さん・真実さん・響海ちゃん

ここなら、子どもがまっすぐ育つ

人が温かい「和み」のまち
眞央さん：　　夫と２人で住み始めるにあたってどこがいい

かと考えていたときに、職場の同僚から子育て支援などが

充実している大阪狭山がいいとすすめられました。子ども

が生まれ、実際にぽっぽえんやUPっぷに通うようになって、

施設のスタッフの皆さんには、とても励まされています。孤

立しがちな親にとって、覚えてくれているというのがあり
がたいですね。

友輝さん：　　住んでいて特に悪い面が見当たらないです。

良いところしかないと思っています。大阪に移住するのであ

れば、子育てには一番向いているまちなんじゃないか
なと。とにかく静かで、子どもがすくすくと育っていける市な
のかなと思います。のびのびと羽を伸ばして、遊んで。住
みやすいまちだと思います。

良い意味で都会の
大阪っぽっくない

朝山友輝さん・眞央さん・晴颯ちゃん

恭平さん：　　子育て支援が充実している、パチンコ屋がな

い、治安が良いなど、良い噂ばかりで、ネットで調べても住

みよさランキングで上位になっていたりと、そういったこと

が住み始める決め手でした。ここで暮らしていると、いろん

なつながりもあって、住みやすいなあと感じています。田舎
過ぎず、都会過ぎずでちょうど良いと思います。

千明さん：　　子どもが生まれるまでは、大阪狭山市内の個

人経営のお店にもよく行っていました。大阪市内に出なくて

も、十分楽しめると思います。まだまだ開拓したいですね。

子どもが生まれてからは、広報誌でイベントをチェックして、

図書館やSAYAKAホール、子育て支援施設など、いろんな

場所に出かけています。夫婦２人のときもつながりがあった

けど、子どもが生まれて一層つながりが増えました。住む
人も、来る人も幸福度が上がるまちだと肌で感じてい
ます。おすすめスポットがたくさん

静かさと便利さの良いとこどり
の暮らし
黒木恭平さん・千明さん・蓮太郎ちゃん

弘樹さん：　　公園が多いのが良いですね。休日はよく子
どもたちと遊んでいます。

沙智子さん：　　狭山池などで、色んなイベントが開催さ
れていて、よく参加しています。まちに子どもたちの同世代

のお友だちが多いのも良いところです。

希美さん：　　友だちもやさしい人がいっぱい。転校してくる
子も多いけど、すぐ友だちになりました。

優翔さん：　　見守りの人以外でも、みんな守ってくれる。

沙智子さん：　　見守りボランティアではない人も、自主的に見

守ってくれているもんね。このまちは、給食も中学校まであ
るし、子育てにはすごく良いと思っています。移住を考えている、特

に子育て世代の人には、大阪狭山市をぜひおすすめしたいです。

吉原弘樹さん・沙智子さん・希美さん・優翔さん

地元であり、評判の良いまち

家族みんながうれしい
イベントやスポットがいっぱい
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